

## ¿Un golpe de gracia al Biobío?

Señor Director:

¿Qué ha ocurrido en este año de tramitación de la nueva Ley de Pesca? La subsecretaría ha desarrollado una intensa campaña de denostación, desprestigio y desinformación de nuestro sector, se nos ha cancelado de las discusiones y discriminado abiertamente, a tal punto que, en más de un año de tramitación, como representantes de la capital pesquera de Chile, aún no hemos sido recibidos en la comisión de Pesca en Valparaíso, pese a múltiples solicitudes.

En un intento de participación, la comisión viajó a Biobío a "escuchar a los actores": no llegó el presidente de la Comisión, Jorge Brito (Frente Amplio), y hubo solo cuatro parlamentarios (de 13), y todos de nuestra zona. Sin palabras.

La Región del Biobío inicia una lenta agonía tras el cierre de Huachipato y los efectos de una profunda y dolorosa crisis forestal, y todo indica que el golpe de gracia para quienes aquí vivi-

mos podría venir de la implementación de un proyecto de ley pensado y propuesto en días recientes cuando se buscaba la refundación de Chile. Ojalá tampoco ocurra.

**MACARENA CEPEDA GODOY**

Presidenta  
Pescadores Industriales del Biobío